

Mit tiefem Bedauern nehmen wir Abschied von

Ursula Berenbrok-Winterstein

Kuratoriumsvorsitzende der Ursula-Berenbrok-Winterstein-Stiftung
Kuratoriumsvorsitzende der Berenbrok-Winterstein-Stiftung.

Als Stifterin hat sich Frau Berenbrok-Winterstein nachhaltig für die Hilfe für schwerstkranken Menschen und für junge Menschen eingesetzt. Sie leitete die Kuratorien der Stiftungen mit großer Umsicht und Weitsicht. Ihr offenes Ohr, ihre Empathie und ihr jahrzehntelanger Einsatz für das Gemeinwohl prägten die Arbeit beider Stiftungen nachhaltig.

Für ihr selbstloses und großzügiges Engagement verdient Frau Berenbrok-Winterstein unseren tiefen Respekt und unsere Anerkennung.

Wir werden sie in ehrender Erinnerung behalten.

VORSTAND UND KURATORIUM
URSULA-BERENBROK-WINTERSTEIN-STIFTUNG
BERENBROK-WINTERSTEIN-STIFTUNG